

Le gratin de la D1 à Genappe

Des vedettes du football belge se sont succédé cette semaine à Genappe à l'occasion de la deuxième édition du stage Mbo Mpenza.

● Olivier TALMAS

Après un premier rendez-vous couronné de succès, la deuxième édition du stage Mbo Mpenza a connu un bel engouement cette semaine. « L'organisation est bien plus avancée par rapport à l'an passé, souligne Augustin Izeidi, l'un des organisateurs. Les entraîneurs sont plus disponibles et nous avons également la chance de compter parmi nous Jean-François Remy, qui fait partie du staff de l'équipe nationale espoir. Comme nouveauté cette année, nous avons organisé un stage de musculation mercredi. »

Durant cinq jours, les stars du football belge se sont succédé à Ways-Genappe pour le plus grand bonheur des enfants. Après les visites de Walter Baseggio, Gonzague Vandooren, Jeanvion Yulu-Matondo et Roland Lamah lundi, les organisateurs ont eu le plaisir d'accueillir, entre autres, des joueurs de Genk (Haroun, Bailly



Nicolas Nkoulou (Union SG), Koulibali et Obi (St-Trond) ont rendu visite aux enfants jeudi après-midi.

et Matoukou) et de Saint-Trond (Chinedu Obi, Koulibali) ce jeudi après-midi. Vendredi, on annonçait également les venues de Legear, Oulmers ainsi que des joueurs du Standard Mbokani, Mulemo et De Camargo.

Comme l'année dernière, 80 enfants âgés de 5 à 16 ans ont participé au stage. « Et je peux vous dire qu'ils étaient impatients de rencontrer les joueurs de Division 1. Malgré le temps un peu froid que nous avons connu, nous sommes très contents de cette 2^e édition. Les enfants ont travaillé en petits groupes en fonction de leur âge et de leur niveau, et ils ont notamment eu l'occasion de perfec-

tionner leur technique et leur finition devant le but. »

Un stage qui a déjà bien grandi en l'espace de 2 ans si l'on en juge par la pléiade de joueurs professionnels ayant répondu à l'invitation des organisateurs. Dans le futur, l'événement devrait encore prendre davantage d'ampleur. « En effet, nous allons continuer à évoluer, poursuit Augustin Izeidi. Notre souhait serait d'organiser un stage équivalent en Flandres. Mais rien n'est encore sûr car, avec la cérémonie du Soulier d'Ébène que nous organisons au mois de mai et le Télévie, cela nous demande déjà beaucoup de temps et d'investissement. » ■